



La sortie de Paul Biya ce lundi soir au cours de son allocution de Nouvel an, fait encore des réactions. Joint au téléphone, le Pr Vincent Sosthène Fouda, président du Mouvement Camerounais Pour la Social-Démocratie, estime que Biya a fait un discours extra-terrestre au regard de la réalité socio-économique du pays.

Plus loin, l'homme politique affirme que: "le Chef de L'ÉTAT n'a pas pris la mesure de l'effritement des institutions de la République. Le peuple n'en peut plus des promesses sans orientation". "Le Cameroun a besoin d'un capitaine et non d'un marchand de sable", a-t-il lancé dans un ton acerbe.

Déjà le 25 décembre dernier, dans son vœux de Noël et de Nouvel an au peuple camerounais, Vincent Sosthène Fouda adressait un message d'espoir au peuple camerounais,:" Ils montrent qu'une société plus chaleureuse est à notre portée. Ils méritent une plus grande visibilité. Je suis convaincu qu'ils peuvent aussi créer une dynamique qui enrichit l'action de nos institutions et qui renforce la confiance dans les fondements de notre démocratie sans cesse en gestation. Ne désespérons pas. C'est ce que je souhaite, de tout cœur, pour notre pays, pour chacune des dix régions de notre pays en cette veille de l'année 2019?, avait-il écrit dans un message parvenu à notre rédaction.

Le Wouri